



GRANADA

Un encuentro internacional presenta en Granada los últimos avances en biotecnología

La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, inaugurará hoy el más importante congreso del sector

17.09.08 - IDEAL

Presentar las últimas novedades en el sector biotecnológico y propiciar el intercambio de proyectos y negocios, son los principales objetivos del encuentro internacional llamado Biospain 2008 y que será inaugurado hoy en Granada por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia. A este evento está previsto que asistan alrededor de 1.500 profesionales del sector pertenecientes a un total de 35 países.

La celebración de este encuentro está avalada por las perspectivas de crecimiento de la industria biotecnológica, una actividad que en España aporta ya el 0,6 por ciento del PIB y a la que se dedican en el país más de 300 empresas que emplean a 44.330 personas y facturan 5.359 millones de euros, según la organización.

Biospain 2008 ofrece una plataforma empresarial para el establecimiento de contactos, atracción de clientes e inversores y la generación de relaciones sinérgicas. Facilita además un amplio acceso a un mercado creciente. Por ese motivo, desde hoy y hasta el próximo viernes, empresas, instituciones públicas, entidades financieras y otros agentes implicados en el desarrollo de la biotecnología establecerán contactos y presentarán novedades del sector en este encuentro a cuya inauguración también asistirán los consejeros andaluces de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Vallejo, y de Salud, María Jesús Montero.

En esta cuarta edición, Biospain se estructura en cinco módulos que incluyen un congreso científico (BIOTEC 2008), un ciclo de sesiones plenarias en la que intervendrán expertos internacionales en biotecnología, una exposición comercial, un foro de inversiones y un espacio para el desarrollo de negocio.

Sesiones

Las sesiones plenarias, tituladas 'Hacia una bioeconomía sostenible' y coorganizadas por Genoma España, contarán con la presencia de Kiran Mazumdar-Shaw, considerada una de las 50 mujeres más influyentes del planeta.

También intervendrán Ken Morse, director del programa de emprendedores del Massachusetts Technology Institute -la institución científica que ha generado algunas de las compañías biotecnológicas con mayor éxito en el mundo- y Steven Burrill, presidente de Burrill and Co., principal fondo inversor en biotecnología y reconocido como uno de los arquitectos de esta industria en Estados Unidos.

La Asociación Española de Bioempresas (ASEBIO) organiza la cuarta edición de Biospain en colaboración con la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, la Sociedad Española de Biotecnología (SEBIOT), la Sociedad Estatal para la Promoción y Atracción de Inversiones Exteriores (INTERES Invest in Spain), GENOMA España, Farmaindustria y el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#).

En su tercera edición, celebrada en Madrid en septiembre de 2006, Biospain congregó cerca de 1.000 visitantes de 20 nacionalidades y 40 expositores.

BIOSPAIN 2008

F ¿Qué es?: Un foro de presentación de novedades técnicas y científicas, para el análisis y la observación de los últimos proyectos en el sector biotecnológico.

F Inauguración: Hoy a las 13 horas, por la ministra Cristina Garmendia.

F Clausura: El próximo día 19.

F Asistentes: 1.500 profesionales.